



C.O : Championnat d'Académie - 3 avril 2013

publié le 05/04/2013 - mis à jour le 11/04/2013

Une organisation parfaitement rodée des enseignants du pays royannais, bien secondés par des Jeunes Officiels performants,



a permis à 140 collégiens et lycéens de la région d'évoluer dans un cadre exceptionnel, lors de leur championnat d'Académie de Course d'Orientation.

Relais, avec courses individuelles le matin dans la forêt domaniale de la Coubre, et réseau de postes

l'après-midi avec une arrivée grandiose face à l'océan, ont rendu leur verdict. Le pays royannais, grâce à son projet original mis en place depuis le mois d'octobre, s'en sort très honorablement avec les victoires du collège Henri Dunant de Royan en garçons, Vieilles Vignes de Cozes en filles, et du lycée Cordouan en filles qui participeront aux championnats de France à Reims ou à Compiègne.



Et Zola, alors ? Une médaille de bronze pour les garçons,



très encourageante pour 3 d'entre eux qui seront encore présents l'an prochain, et des regrets pour les 2 équipes féminines,

terminant aux 7^e et 8^e places. Le pm (poste manquant) tant redouté des compétiteurs est venu se rappeler au bon souvenir de nos filles : erreur d'orientation, mauvaise manipulation du doigt électronique à la balise ...

et ce sont tous les espoirs qui s'envolent.



La déception, bien compréhensible, mettra peut-être du temps à s'estomper ... mais les filles, nous en sommes persuadés, sauront vite rebondir.